

21717 *RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña, 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso, de la instalación eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Número del expediente: Sección 3.ª MS/ce-14.734/75.
Finalidad: Ampliación de la red de distribución en alta tensión, con línea en tendido subterráneo.
Origen de la línea: C/S. 25 KV. a E. T. 36. «Torre Balarí».
Final de la misma: Nueva E. T. «Cres Vel».
Término municipal a que afecta: Molins de Rey.
Tensión de servicio: 25 KV.
Longitud: 350 metros de tendido subterráneo.
Conductor: Aluminio de 70 milímetros cuadrados de sección.
Material de apoyos: Cable subterráneo.
Estación transformadora: Uno de 630 KVA., 11/0,380 KV.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1936, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939 y Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 23 de junio de 1977.—El Delegado provincial, Francisco Brosa Paláu.—11.107-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

21713 *RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se dan normas para la lucha contra la agalaxia ovina y caprina.*

Ilmos. Sres.: De acuerdo con las normas señaladas en la Resolución del 30 de enero de 1975 («Boletín Oficial del Estado» del 10 de febrero) se ha llevado a cabo, durante los años 1975 y 1976, una campaña de vacunación contra la agalaxia de ovinos y caprinos en las provincias de mayor incidencia. La experiencia ha demostrado que la vacunación es un buen sistema de lucha contra esta enfermedad, y los ganaderos, a la vista de los resultados, la solicitan en mayor número, por lo que se considera acertado continuar esta campaña bajo las siguientes normas:

Primera.—Se recomienda la vacunación anual contra la agalaxia del ganado ovino y caprino, con preferencia en aquellas zonas en las que la enfermedad haya aparecido en los cuatro últimos años.

Segunda.—La vacunación de ovinos y caprinos tendrá carácter obligatorio en los municipios en los que se presenten focos de agalaxia.

Se aconsejará la vacunación en los municipios colindantes, con objeto de formar amplios anillos de animales inmunizados en torno a los focos.

Tercera.—Con el fin de ayudar económicamente a los ganaderos, esta Dirección General pondrá a disposición de los mismos, dentro de sus posibilidades presupuestarias, el producto vacunante gratuito, siendo por cuenta de los ganaderos únicamente los gastos de aplicación, que realizarán los veterinarios colegiados en cada provincia, a petición de parte, cumpliéndose en todos los casos la notificación previa al Veterinario titular, y restantes obligaciones dimanadas del vigente Reglamento de Epizootias.

Cuarta.—La vacuna será solicitada por los ganaderos interesados, por intermedio del Veterinario que la vaya a aplicar, a la Jefatura de Producción Animal de la correspondiente Delegación de Agricultura.

Las peticiones de vacuna serán cursadas a la Subdirección General de Sanidad Animal, indicando, en cada caso, el número de vacunaciones que con cargo a los ganaderos han de realizarse, dándose cuenta de la petición a la Inspección Regional de Sanidad Pecuaria correspondiente.

Quinta.—Si no existiera suficiente vacuna de aportación estatal se dará preferencia en la entrega a los ganaderos que no hayan recibido, hasta entonces, vacuna cedida por el Estado.

Las Jefaturas de Producción Animal irán reduciendo paulatinamente la dosis de vacuna cedida por el Estado, de forma que el porcentaje aportado por los ganaderos, una vez convenidos de la eficacia de esta medida profiláctica, se vaya incrementando progresivamente.

Sexta.—De acuerdo con la Jefatura de Producción Animal los Negociados de Sanidad Animal organizarán la campaña de vacunación en la época que, según las especiales características de cada provincia, se considere más adecuada.

Séptima.—Para la más correcta aplicación y alcance de la campaña profiláctica programada, los laboratorios de Sanidad Animal pondrán todos sus medios a disposición de las Jefaturas de Producción Animal, de forma que se establezca la más perfecta coordinación y precisión diagnóstica.

Octava.—La supervisión y vigilancia de la campaña se efectuará por los Inspectores regionales de Sanidad Pecuaria, que enviarán a la Subdirección General de Sanidad Animal una Memoria explicativa, fundamentada en los datos remitidos por las Jefaturas de Producción Animal (Negociado de Sanidad Animal), quienes a su vez, se basarán en los informes que anualmente les remitan los Veterinarios titulares. En dicha Memoria figurarán las entregas de vacuna de tipo gratuito y no gratuito, así como los datos sobre los resultados obtenidos en la campaña, la influencia que ésta haya podido ejercer sobre los ganaderos y una estimación de los beneficios económicos.

Novena.—Por las Jefaturas Provinciales de Producción Animal, a través de los Negociados de Sanidad Animal, se vigilará el más exacto cumplimiento de las medidas profilácticas establecidas en el vigente Reglamento de Epizootias, especialmente en su artículo 33 y capítulos XII y XXXVI.

Décima.—Cualquier duda en la interpretación de esta normativa deberá consultarse a la Subdirección General de Sanidad Animal, a la que se faculta para que disponga las medidas pertinentes para el buen cumplimiento y desarrollo de esta Resolución.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento, efectos y cumplimiento.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 14 de julio de 1977.—El Director general, Sebastián Llompart Moragues.

Ilmos. Sres. Subdirector general de Sanidad Animal, Delegados provinciales de Agricultura, Inspectores regionales de Sanidad Pecuaria.

21719 *RESOLUCION de la Dirección General de la Producción Agraria por la que se convoca la «II Demostración Internacional de Recolectión Mecanizada de Viñedo».*

La recolección de la uva para vinificación continúa siendo hasta el momento, en nuestro país, el gran reto a la mecanización agraria. Las características culturales de nuestro viñedo no han permitido aún la introducción de cosechadoras de uva o vendimiadoras, que ya trabajan en los viñedos europeos y americanos sobre plantaciones en espaldera.

Nuestros prototipos de vendimiadoras intentan ya recolectar también viñas en vaso, en tanto que los ensayos que se vienen realizando hace tres años, conjuntamente por la Dirección General de la Producción Agraria y la Diputación Foral de Navarra, corroboran la posibilidad de transformar parte de nuestro viñedo mediante alambrado y poda para poder recolectarse mecánicamente.

Los viticultores se verán obligados a tomar decisiones ante la necesidad de adecuación mutua entre máquina y viñedo, por lo que esta Dirección General de la Producción Agraria considera oportuno y necesario convocar la «II Demostración Internacional de Recolectión Mecanizada del Viñedo», en la que fabricantes y viticultores examinen, ante el propio trabajo de las máquinas, las dificultades con que deben enfrentarse.

La demostración se celebrará el día 14 del próximo mes de octubre en la finca «Río Sade», del término municipal de Cáseda, en la provincia de Navarra.

Las bases que regirán esta demostración son las siguientes:

Primera.—Podrán participar todos los fabricantes e importadores, nacionales o extranjeros, bien por sí mismos o a través de sus representantes debidamente autorizados.

Segunda.—Podrán presentar cualquier máquina, aparato o equipo, tanto comercializados como prototipos o experimentales, que sean susceptibles de realizar prácticamente en el campo cualquiera de las operaciones referente a la recolección del viñedo.

Tercera.—Las pruebas correspondientes a esta demostración consistirán en la realización práctica de las operaciones para las que esté diseñada la máquina, aparato o equipo, y se desarrollará en parcelas a tal efecto preparadas.

Cuarta.—Serán a cargo de los participantes todos los gastos de importación —en su caso—, transporte, seguro y funcionamiento del material que presente, así como la aportación de los